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教育長 課 長 主 幹 主 幹 担当スタッフ 合 議 
決 

 

裁 

   

  

 

 

 

 

平成２３年第９回上富良野町教育委員会会議録  
 

 

１．平成２３年９月２６日（月）１８時３０分開会の第９回上富良野町教育委員会は、上富良

野町社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   平成２３年９月２６日  １８時３０分 

 

 

３．出席委員 

            委員長    増 田 修 一 

委  員    菅 野 博 和 

            委  員    三 熊 邦 彦 

委  員    吉 村 好 子 

            教育長  北 川 雅 一 

 

４．欠席委員 

 

 

 

５．事務局職員 

       教育振興課長      服 部 久 和 

            社会教育班主幹         鈴 木 真 弓 

            学校教育班主幹（記録）  大 石 輝 男 

学校教育アドバイザー  佐 藤 博 光 

 

 

 

 

６．閉  会   平成２３年９月２６日  １９時２０分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

委 員 長 

 

 

 

学校教育班主幹 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

教 育 長 

 

 

委 員 長 

 

 

各委員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

菅野委員 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

開会宣言１８時３０分 

只今から平成２３年第９回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について、学校教育班主幹。 

 

前回の議事録につきましてご報告申し上げます。 

前回、平成２３年８月２９日開催の平成２３年第８回上富良野町教育委員会議事録

についてご報告申し上げます。報告第１号工事等の発注状況についてほか１件、及び

議案第１号上富良野町平成２３年度上富良野町一般会計(教育費)の補正予算について

他１件について、ご審議をいただき、議案のとおり了しております。 

後ほど会議録をお回しいたしますので、ご署名方お願い申し上げます。 

 

それでは、諸般の報告を教育長お願いいたします。 

    

  それでは、私の方から教育行政報告の説明をさせていただきます。 

                    （教育行政報告資料に基づき、説明） 

 

 前回の教育委員会以降の教育行政について教育長より報告をいただきましたが。何

かご質問ございますか。ありませんか。 

 

 「なし」の声あり 

 

それでは、議事にはいります。 

 日程第１報告第１号工事等の発注状況について、教育振興課長説明願います。 

 

ただいま上程いただきました日程第１報告第１号工事等の発注状況について説明

いたします。 

（報告第１号及び資料を朗読説明）

 

ただいま、日程第１報告第１号工事等の発注状況について、２件、報告をいただき

ました。ご質問、ご意見はございませんか。 

  

創建社は、どこの会社ですか。 

 

札幌の会社です。本町では、初めて発注する会社になります。今回、上富良野小

学校については、防衛の平行という補助を考えていますが、この会社については、

防衛の事業も手掛けており、その点でも信頼できる会社と考えております。 

 

学校も手掛けている会社ですよね。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育振興課長 

 

 

委員長 

 

三熊委員 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

三熊委員 

 

教育振興課長 

 

委員長 

 

三熊委員 

 

委員長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

教育振興課長 

 

 

委員長 

はい。もともと一次審査の時に、最近の数年間に、小中学校、高校などを手掛けてい

るところを条件としています。道内では、大手の会社になります。 

 

他にご質問ございませんか。 

  

 上小は、今年度は、基本設計で、来年度は実施設計とお聞きしましたが、実施設計に

ついては、別に契約することになりますか。 

 

 別契約でありますが、引続き創建社と随意契約という形で契約になります。プロポー

ザルの条件として、いろいろなノウハウもあるし、実施設計と基本設計を併せてやって

いただくほうが好ましいことから、２カ年間引続き、実施設計も担当することで進めて

います。 

 

 ここは、あくまでも設計のみですか。 

 

 実施設計と建設する時の管理も基本的には、この会社になると思います。 

 

 よろしいですか。 

 

 はい。 

 

 プロポーザルでやる場合は、例えば、６社があれば、第２、第３の金額は、かなり開

きがあるものですか。 

 

 プロポーザルは、一次審査の時に、評価基準は金額ではなく、内容になります。 

 その次に金額になります。町の見積よりは、低額だったことで契約をしている。 

 入札のように、低額のところに落とすということとは、違います。書類の応募があっ

た１０社を一次審査で６社に絞り、その６社で自己アピールをしてもらい、金額につい

ては、最後にお聞きして、質を評価する形で行いました。 

 

 いろいろなノウハウを持っておりますので、今後、検討委員会で協議しながら進めて

いくことになります。放課後クラブの関係で、そういう場所の配置の関係など協議事項

がいろいろ出てきます。これまでは、行政主体で進めてきましたが、検討委員会を活用

しての進め方での対応がベターと考えております。 

 

 検討委員会で、案を作成して、町長部局と協議し、了解の後、議会説明をして同意を

得て進めていく流れになろうかと思います。 

 

他の自治体では、この方式が多いですか。 
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教育振興課

長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

委員長 

 

各委員 

 

委員長 

 

 

教育振興課

長 

 

 

委員長 

 

 

教育振興課

長 

 

各委員 

 

 

委員長 

 

菅野委員 

 

教育振興課

長 

 

 

住民の方の意見を広く聴くということで、建設検討委員会を作らないでやっていると

ころの方が少ないと思います。西小学校の建設の時には、そういう考え方は、まだ定着

しておりませんでした。 

 

基本計画では、協働のまちづくりで、ともに協力しあってということですので、尚更、

そういう対応をすることが望まれますし、行政主体になってはいけないと考えておりま

す。まとめるためには、時間はある程度かかりますが、住民等に対して、説明が出来る

と考えております。 

 

他にご質問ございませんか。よろしいですか。 

 

「はい」の声あり。 

 

それでは次に日程第２報告第２号 上富良野町特別支援教育連絡協議会設置要綱の

全部改正について上程いたします。 

 

ただいま上程いただきました日程第２報告第２号 上富良野町特別支援教育連絡協

議会設置要綱の全部改正について説明いたします。 

（報告第２号及び資料を朗読説明）

 

ただいま、日程第２ 報告第２号 上富良野町特別支援教育連絡協議会設置要綱の全

部改正についてご説明をいただきました。ご質問、ご意見はございませんか。 

 

 補足ですが、今までは、各々保健福祉課サイドでの集まり、教育委員会サイドでの集

まりで進めていたが、一緒になることによって、連携とか、協議もしやすい環境になり、

特別支援で一番必要と言われている連携と協議が確立され、保健福祉課で就学児前、教

育委員会は、就学後ということで、これまで以上につながりを強くもって活動できるこ

とになります。 

 

 ご質問ございませんか。 

 

こういう組織があったことを知りませんでした。 

 

保健福祉課の組織は、平成４年度に設置されており、平成１８年度にこの組織が設置

され、平成１９年度から、特別支援教育の法の取整備が進み、そういう部会を持たなく

ても、法的にいろいろな仕事ができるようになったということです。 
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委員長 

 

菅野委員 

 

教育振興課

長 

 

委員長 

 

菅野委員 

 

教育振興課

長 

 

委員長 

 

各委員 

 

委員長 

 

 

教育振興課

長 

 

 

委員長 

 

 

 

吉村委員 

 

 

委員長 

 

各委員 

 

委員長 

 

 

 

他にご質問ございませんか。 

 

今度は、教育委員会が主体になるのですか。 

 

そうです。 

 

 

よろしいですか。 

 

わかりました。事務的には、今までと同じですか。 

 

療育部会が新設されますが、基本的には、今までと同じです。情報の共有がより図ら

れることになります。 

 

他にご質問ございませんか。このとおりでよろしいですか。 

 

「はい」の声あり 

 

日程第３ 議案第1号 平成２３年度上富良野町教育委員会表彰受賞者の決定につい

て、上程致します。 

 

ただいま上程いただきました日程第３ 議案第1号 平成２３年度上富良野町教育委

員会表彰受賞者の決定について、説明いたします。 

（議案第１号及び資料を朗読説明）

 

ただいま、日程第３ 議案第 1号 平成２３年度上富良野町教育委員会表彰受賞者の

決定についてご説明をいただきました。 

ご質問、ご意見はございませんか。 

 

 上富良野小学校のスクールバンドも、昨日、聴きましたが、３年生がデビューで加わ

り、素晴らしかったです。 

 

他にご質問、ご意見はございませんか。よろしいですか。 

 

 「はい」の声あり 

 

それでは次に日程第４議案第２号 平成２３年度要保護及び準要保護児童生徒の認

定について上程いたします。 
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教育振興課

長 

 

 

委員長 

 

 

 

各委員 

 

委員長 

ただいま上程いただきました日程第４ 議案第２号 平成２３年度要保護及び準要

保護児童生徒の認定について説明いたします。 

（議案第２号及び資料を朗読説明）

 

ただいまご説明いただきました日程第４ 議案第２号 平成２３年度要保護及び準

要保護児童生徒の認定についてご説明いただきました。 

ご質問、ご意見はございませんか。よろしいですか。 

 

 「はい」の声あり 

 

以上、今日、予定されました第９回上富良野町教育委員会会議を終了させていただ

きます。ありがとうございました。 

 

 

閉会 １９時２０分 

この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。  

     

              委員長 

              委  員 

              委  員      

              委  員 

調整員 

 


